
xii 
 

ABSTRAK 

 

Aktivitas menonton merupakan sesuatu hal yang menyenangkan, namun perlu 

diperhatikan apakah tayangan yang ditonton dapat memberikan dampak yang positif 

atau bahkan negatif. Dengan menggunakan teori terpaan media, peneliti berusaha 

mencari data khalayak dalam penggunaan media sebagai sarana untuk menonton 

sebuah tayangan. Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis pengaruh  

menonton tayangan Boy’s Love (BL) terhadap sikap atas homoseksualitas pada 

penggemar maupun penonton genre tayangan tersebut. Penelitian ini menggunakan 

metode kuantitatif regresi linear sederhana dengan responden Followers akun TikTok 

@brightwinlowkey_. Teknik pengambilan sampel menggunakan non probability 

sampling dengan jenis purposive sampling dan diperoleh sebanyak 100 responden dari 

total populasi sebesar  37.800 Followers. Pengumpulan data diambil menggunakan 

kuesioner. Alat analisis data menggunakan analisis regresi linear sederhana dengan 

menggunakan aplikasi IBM Statistik versi 26. Hasil dari penelitian ini adalah terdapat 

pengaruh positif antara menonton tayangan Boy’s Love terhadap sikap atas 

homoseksualitas. Didapatkan nilai R = 0,525 dan nilai siginifikansi = 0,000. Untuk 

nilai koefisien Determinasi R dari hasil regresi adalah sebesar 0.276 atau 27,6%, hal 

ini berarti menonton tayangan Boy’s Love (BL) berpengaruh terhadap sikap atas 

homoseksualitas pada penggemar genre drama tersebut. Sementara itu 73,4% 

dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak terdapat dalam penelitian ini. 
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ABSTRACT 

 

Watching is a fun activity, but it needs to be considered whether the shows 

watched can have a positive or even negative impact. By using media exposure theory, 

researchers try to find data on audiences in using media as a means to watch a show. 

This study aims to test and analyze the effect of watching Boy's Love (BL) shows on 

attitudes towards homosexuality in fans and viewers of the show genre. This study uses 

a simple linear regression quantitative method with respondents Followers of the 

TikTok account @brightwinlowkey_. The sampling technique used non probability 

sampling with purposive sampling and obtained 100 respondents from a total 

population of 37,800 Followers. Data collection was taken using a questionnaire. The 

results of this study are that there is a positive influence between watching Boy's Love 

shows on attitudes towards homosexuality. The value of R = 0.525 and significance 

value = 0.000 were obtained. For the coefficient of Determination R from the 

regression results is 0.276 or 27.6%, this means that watching Boy's Love (BL) shows 

affects attitudes towards homosexuality in fans of the drama genre. Meanwhile, 73.4% 

is influenced by other factors not included in this study. 
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 ملخص

 

المشاهدة نشاط ممتع ، ولكن يجب مراعاة ما إذا كانت العروض التي تمت مشاهدتها يمكن أن يكون لها 

تأثير إيجابي أو حتى سلبي. باستخدام نظرية التعرض لوسائل الإعلام ، يحاول الباحثون العثور على بيانات 

الدراسة إلى فحص وتحليل تأثير مشاهدة  الجمهور في استخدام وسائل الإعلام كوسيلة لمشاهدة الانطباع. تهدف هذه 

عروض حب الصبي على المواقف تجاه المثلية الجنسية لدى المعجبين والمشاهدين لهذا النوع. استخدمت هذه 

تستخدم ._TikTok @brightwinlowkey الدراسة طريقة الانحدار الخطي الكمي البسيطة مع متابعي حساب 

 ٠١١الاحتمالية مع نوع من أخذ العينات الهادفة وحصلت على ما يصل إلى  تقنية أخذ العينات أخذ العينات غير

متابع. تم جمع البيانات باستخدام الاستبيانات. تستخدم أداة تحليل  ٠٠٨١١مستجيب من إجمالي عدد السكان البالغ 

ه الدراسة هي أن . نتيجة هذ ٦٢البيانات تحليل الانحدار الخطي البسيط باستخدام إحصائيات آي بي إم الإصدار 

على المواقف تجاه المثلية الجنسية. القيمة التي تم الحصول  هناك تأثيرا إيجابيا بين مشاهدة عروض حب الصبي

 ٪٦٠،٢أو  ١،٦٠٢. بالنسبة لقيمة معامل تحديد ر لنتائج الانحدار هي ١،١١١والقيمة الهامة =  ١،٠٦٠عليها ر = 

تؤثر على المواقف تجاه المثلية الجنسية لدى محبي النوع الدرامي. ، فهذا يعني أن مشاهدة  عروض حب الصبي 

 بعوامل أخرى غير واردة في هذه الدراسة. ٪٠٠،٧وفي الوقت نفسه ، تأثر 

 : التعرض لوسائل الإعلام ، نوع حب الصبي ، الموقف ، الشذوذ الجنسي الكلمات المفتاحية

 

 


